

Projekt Barfußlehrpfad

Pädagogische Zielsetzungen:

- Selbstständiges Planen und Arbeiten
- Ganzheitliches Lernen
- Lernen in sinnvollen Bezügen
- Perspektiven zur Berufsorientierung
- Stärken des Wir-Gefühls und Soziales Lernen
- Lernen im Freien mit viel Spaß



Kurzbeschreibung unseres Projekts:

- Anlegen eines Barfußlehrpfads mit mehreren Stationen für Patienten mit Halbseitenlähmung in den Fachkliniken Wangen
- Das Projekt wurde im Frühjahr 2010 begonnen und soll bei gutem Wetter vor dem Winter eröffnet werden
- Planung und Durchführung aller baulichen Arbeiten gemeinsam mit den Schülern (z.B 8 m³ Erdaushub)
- Es wurden Baumaterialien aus der Natur oder kostengünstiges Recyclingmaterial verwendet
- Mitgebaut haben bisher 9 Schüler der Internatsklassen und ihr Lehrer Wolfgang Schläger im Rahmen des Technikunterrichts (WAG) an der Heinrich-Brügger-Schule in Wangen

